
 
Comité d'éducation 

Jour Mois, Année - Réunion hybride 

17 octobre 2023 
 

Présents : Des regrets confirmés : 

Chantal Fortin (présidente de séance) Christine Griffin 

Monica Martin Karen Kenniphaas 

Irene Georgieva André Renaud 

Alan Craig Vanessa Sandsmark 

Leslie Pamphile Diane Girouard 

Gordon Marshall  

Jesus Napoles (Personnel)  

  

 

 

 Mots de bienvenue 

Début de la réunion : 17:35 

Preneur de notes : Christian Smith 

1.  Adoption de l'ordre du jour 

Proposé par : Gordon Marshall 

Appuyé par : Alan Craig 

Adopté 

2.  Adoption du compte rendu des décisions, réunion du 19 septembre 2023 

Proposé par : Leslie Pamphile 

Appuyé par : Irene Georgieva 

Adopté 

3.  Mise à jour du programme d'éducation du RCN 

 

Jésus a passé en revue les programmes proposés et ceux qui ont été annulés.  

 

Jesus Napoles a parlé du matériel qui a vraisemblablement été perdu lors de la 

passation de pouvoir avec Pierre. Jesus Napoles passe la majeure partie de son 

temps à reconstituer ce matériel avec les autres régions. 

 

Christian Smith et Chantal Fortin ont fait part de leurs inquiétudes quant au délai 

de notification des cours, à la description des cours et à la promotion des cours 

par le biais des inscriptions sur le site web.  

 

Alan Craig a été informé par des personnes (Diane G) que d'autres personnes 

participent à d'autres événements qui se chevauchent avec ces cours. Jesus 

Napoles souligne que presque tous les participants à la conférence sur l'équité 

étaient nouveaux et qu'ils ont pu contribuer au problème.  



 

Gordon Marshall mentionne que son exécutif a des problèmes avec le calendrier 

des cours et l'inscription des participants.  

 

Christian Smith parle de discuter d'une résolution visant à obtenir de l'AFPC 

qu'elle oblige le personnel à publier les horaires et les avis à l'avance.  

 

Jesus Napoles indique que les composantes commencent à demander des 

programmes de formation plus ponctuels, qui consomment des ressources et du 

temps, ce qui rend les choses difficiles. Il espère que le comité d'éducation fera 

des suggestions sur la manière de résoudre ce problème. Chantal Fortin 

recommande de limiter le nombre de cours offerts aux composantes. Ils ont 

également demandé des informations supplémentaires sur les cours demandés - 

quelles sont les compétences recherchées, pouvons-nous combiner des cours, 

etc. Christian Smith suggère que Jesus Napoles présente à l'avance les 

informations au comité afin que celui-ci puisse contacter toutes les composantes 

pour voir s'il est possible de réaliser des économies d'échelle. 

 

Monica Martin dit que le SSG veut offrir une formation sur l'obligation de prendre 

des mesures d'adaptation et demande s'il est possible de l'ajouter à l'horaire. 

Jesus Napoles dit que ce cours sera déplacé à la session d'hiver et que le cours 

avancé sera déplacé au printemps. 

 

Jesus Napoles dit que l'ULDP est offert en français et qu'il faut passer le mot 

parce qu'à l'origine, il n'était pas prévu de l'offrir en français et qu'il pourrait y avoir 

des questions. Chantal Fortin dit que la politique a joué un rôle dans l'absence 

d'un cours approprié, et Jesus Napoles dit que le personnel a ajouté la traduction, 

etc.  

4.  Suivi des points des réunions précédentes (le cas échéant) 

 

Les documents doivent être traduits et téléchargés sur le site web.  

 

Chantal a parlé de Ma plainte pour violation des droits de l'homme, un document 

produit par les membres, qui doit être traduit, et a demandé au responsable 

régional de l'éducation d'étudier la possibilité de l'ajouter à la RCN et à d'autres 

régions, car c'est un bon outil. 

 

Chantal Fortin a parlé d'un module créé par un membre sur la façon de survivre à 

un plan de performance au travail et a indiqué qu'il pourrait être proposé comme 

module du soir. 

 

Survivre et enquêter était un sujet sur lequel Lee voulait travailler en collaboration 

avec Jesus Napoles.  

 

Ajouter un module du soir sur les compétences en matière de communication. La 

commission a estimé qu'il s'agirait d'un bon module du soir à proposer.  

 



Christian Smith et Chantal Fortin ont parlé du projet d'organigramme interactif et 

Christian Smith a montré où il en était.  

 

Leslie Pamphile parle d'un projet numérique et des règles de procédure. Une 

bande dessinée a été partagée et Leslie Pamphile a demandé aux membres de la 

commission d'examiner le projet.  

 

Leslie Pamphile a parlé des aspirations à créer un cours d'accréditation. Christian 

Smith propose d'inviter George Kardaras de la section 586 de la FIOE à parler de 

son expérience en matière d'accréditation de son syndicat.  

Leslie Pamphile propose, avec l'appui de Monica Martin, d'inviter George 

Kardaras et de payer son repas pour discuter de ce concept. Motion adoptée 

 

Matt Ashworth met en place un programme d'engagement des membres et Leslie 

Pamphile aimerait les inviter au comité d'éducation. Christian Smith suggère de 

les inviter à la prochaine réunion.  

5.  Vue d'ensemble du plan d'éducation triennal  

 

Voir point 3 

 

6.  Cycle budgétaire de 3 ans pour le comité d'éducation du NCR 

 

L'argent restant dans le cycle triennal doit être dépensé au cours de la dernière 

année, en 2024, sous peine d'être perdu.  

7.  École des droits de l'homme 

 

Pas assez de temps, pas de discussion sur ce sujet 

8.  Points permanents : N'ont pas été discutés 

− Renforcer la capacité d'engagement des membres : 

 

− Propositions de projets futurs : 

 

9.  Varia (table ronde) 

 

Leslie Pamphile a demandé à ce que les documents sur l'école des droits de 

l'homme soient à nouveau disponibles. 

 

Monica Martin a demandé que son nom soit corrigé dans le procès-verbal de la 

dernière réunion.  

 

 

 

Fin de la réunion : 19h28 


